



✔ Diputados cercanos a Ebrard tachan de “traidores a la patria” a sus compañeros de Morena por exponer a Acapulco en el PEF



En cuatro horas, el gobierno federal y el grupo parlamentario de **Morena** y sus aliados dieron marcha atrás y aprobaron recursos por unos 45 mil millones de pesos del **superávit de petróleo** Para el **reconstrucción** desde la costa de **Guerrero**.

Esto provocó quejas dentro de la misma bancada, por lo que hubo quejas, particularmente de legisladores afines a Marcelo **Ebrard**. Desde su asiento, la morenista **Selene Ávila** Criticó el hecho de que los fondos no fueran asignados y calificó a sus propios correligionarios de “traidores” y “condenados a cadena perpetua”.

Durante la votación a mano alzada, los diputados de la oposición apoyaron las reservas para modificar el Proyecto de Presupuesto de Egresos Federales 2024, pero **Morena** y aliados lo rechazaron, por lo que en una entrevista posterior **Antonio Altamirano** Dijo que “eso había sido un engaño”.

Desde su asiento, el diputado **emmanuel reyes** Exigió que se abra la mesa de votación porque “fueron 30 diputados de la cuarta transformación los que votaron a favor”, pero Marcela Guerra, presidenta de la Cámara, consideró que no había dudas del rechazo de la mayoría.

En una entrevista posterior, Erasmó González, presidente de la Comisión de Presupuesto, afirmó: “siempre estuvimos en un planteamiento y nunca se dio por hecho” (la aprobación de la reserva)..